



DAALSCHLAG

Sie sind die selbst ernannten Vertreter und Erfinder des Mopedmetal und thematisieren in Ihren Songs das, was einen Biker an alltäglichen Problemen so umtreibt - Probleme mit dem TÜV zum Beispiel. Die Band Daalschlag aus Schwanewede hat sich einem Stilmix aus Deutsch- und Bikerrock verschrieben.

Schöne Frauen, kühle Getränke und allen voran heiße Öfen - diese drei Themen stellen den zentralen Komplex des lyrischen Kosmos der rockenden Biker "Daalschlag" dar.

Seit der Gründung 2011 sorgte das Quartett damit nicht nur in der norddeutschen Motorrad- und Musikszene für Furore.

Releases:

Mopedmetal - 2012

Der Mopedfahrer - 2014

Bikerseele - 2017

Kickstart - 2020

Schneller als die Polizei - 2024



Marco Liedtke - Leadgitarre

Tim Erasmi - Drums

Claus Wiechert - Gesang, Gitarre

Stefan Krukenberg - Bass, Background

Kontakt:

Claus Wiechert: 0173-8566793

daalschlag@gmx.de

www.daalschlag.de

[Facebook](#)

[Instagram](#)